

(3) 2020年(令和2年)8月7日(金曜日)



昨年の房総半島台風は倒木で電柱に被害が生じた

災害時 停電復旧の連携を 東京電力と協定締結

県

県は6日、東京電力パワーグリッド(株)埼玉総支社の川文彦社長と、災害時における停電復旧の連携等に関する基本協定を締結した。風水害などの災害により広範囲の長時間停電が発生した場合の早期復旧に向け、県と同社と相互に協力する協定となる。内容は▽大規模停電の早期復旧に向けた体制・連絡調整▽停電復旧に向けた作業▽停電情報等の県民への周知等となっている。

また2019年12月、県議会は深谷町史議事録に掲載された「深谷町史」が「一般質問を行い、県執行部は「できるだけ早く協定を締結する」と答弁していた。

埼玉県と東京電力パワーグリッド(株)埼玉総支社の「災害時における停電復旧の連携等に関する基本協定」について

令和2年8月6日
危機管理防災部災害対策課

風水害等の災害により広範囲の長時間停電が発生した場合の早期復旧に向け、埼玉県と東京電力が相互に協力するための協定を締結。

<内容>

(1) 大規模停電の早期復旧に向けた体制・連絡調整

- ・相互連絡体制を構築
- ・停電の発生状況、道路の寸断状況、及び各々の復旧状況(見込み含)を共有
- ・停電復旧を優先すべき重要施設、避難所等の情報を共有
- ・所有する施設や駐車場等の相互利用

(2) 停電復旧に向けた作業内容

- ・電源車の配備による応急停電復旧
- ・電力復旧に支障となる障害物等を除去

(3) 停電情報等の県民への周知

- ・県民へ停電情報等を周知するため、防災無線など県の広報媒体を活用

▲協定の概要

◀8月4日付 埼玉建設新聞に掲載

「電気が使えない。」そんな日常生活をイメージできるでしょうか。電気がなければ照明がつかないことはもちろん、スマートフォンの充電も、エアコンも動かすこともできません。

昨年の房総半島台風(台風第15号)では、千葉県で多数の倒木が発生し、広範囲にわたり電柱や電線などの電力設備に大きな被害が発生。復旧作業が難航したことにより、停電が長期間に及びました。

本年発生した台風第10号においても、鹿児島県では県内のおよそ16%にあたる約18万5000戸で停電が発生し、真夏にエアコンが使用できない危険な状態が長時間続きました。

長期間に渡る停電の要因のひとつとして、電線等の電力設備への倒木撤去に時間がかかったことが挙げられています。倒木が電線に絡まっている場所が多くありましたが、東京電力だけでは倒木を撤去できる装備も人も足りない。

しかし、地域の建設会社だけでは電気事業法により電線に触れることができず、復旧が難しいケースが相次いでいたということです。

こうした課題を解決するため、**深谷けんじ**が会社員時代に**電気主任技術者**として培った知見を活かし、昨年の12月定例会で、停電復旧作業に迅速に取り組むための対策として、本県と電力会社との協定締結を提案しました。

深谷けんじの提案を受け、埼玉県は8月6日、東京電力パワーグリッド(株)と相互に協力するための「災害時における停電復旧の連携等に関する基本協定」を締結。復旧作業が大幅にスピードアップされ、早期の停電解消の大きな力になることが期待されます。

災害対応力の強化とともに、相次ぐ自然災害による停電被害を踏まえ、安定的な電力供給体制を確保するための「電力レジリエンス」を高めていくことが急務です。**深谷けんじ**は、今後も様々な対策を提案していきます。

声をカタチに 小さな声を、聴く力。地域要望が実現



「今成二丁目」及び「上寺山」交差点に右折信号と歩行者用信号設置

埼玉県道160号川越北環状線「今成二丁目」及び「上寺山」交差点に、右折信号と歩行者用信号(今回の設置で4方向すべてに設置となります)が設置され、7月22日から供用開始となりました。近隣の皆様から昨年ご要望をいただき、**深谷けんじ**が県警に粘り強く申し入れを続けた結果、今回の設置となりました。

今年度、埼玉県内の既設道路への右折信号の設置は8箇所予定していますが、その内の2箇所が「今成二丁目」及び「上寺山」交差点への設置となります。

その他、信号機設置要望を頂いている箇所についても粘り強く県に申し入れをしていきます。

通学路の安全確保のため、国道16号古谷上交差点付近の歩道の草刈り

8月16日夜、国道16号古谷上交差点付近の歩道の草刈りのご要望をPTAの方から頂き、**深谷けんじ**は**すぐに現場の確認へ**。古谷小学校に通う児童の皆さんの通学路でもあり、背丈ほどに伸びてしまった草が、歩行の際に危険な状況でした。

翌朝、矢倉かつお参議院議員を通し国交省へ早急な対応を要望。5日後の21日には草刈り作業が完了しました。これからも地域の声に迅速に動き、国・県・市の公明党のネットワーク力を発揮し、子供達の安全対策にも全力を尽くしてまいります。



供用開始となった今成二丁目交差点信号機を現地確認。左より深谷県議・田畑市議、嶋田市議。



工事中の上寺山交差点信号機



草刈り作業前



草刈り作業後

県政に関するご意見・ご要望をお寄せください

埼玉県庁 公明党控室

〒330-0063 埼玉県さいたま市浦和区高砂3-15-1
TEL048-822-9606 FAX048-822-9408

自宅事務所

〒350-0015 埼玉県川越市今泉88-14
TEL049-236-2566 FAX048-611-7393

24時間
365日
対応

新型コロナウイルス感染症県民サポートセンター

☎0570-783-770 ☎048-830-4808

●心配な症状が出た時の対応、予防に関することなどの相談窓口です。



埼玉県LINE公式アカウント

埼玉県新型コロナウイルス対策パーソナルサポート



YouTube

埼玉県議会公明党
オンラインニュース



深谷けんじ
ホームページ

